

So finden Sie das CPH:

Das Caritas Pirckheimer-Haus, Königstr. 64, im Zentrum Nürnbergs liegt im Südosten der Altstadt.

Zug-Anreisende nutzen die Fußgänger-Unterführung zum runden Turm (Königstor). Fünf Geh-Minuten vom Hauptbahnhof.

Auto-Anreisende steuern die Stadtmitte und Hbf.-Nähe an. Im cph-Hof ist die Anfahrt ohne Parkgelegenheit möglich.

Deshalb zum Parken: Parkhaus am Sterntor, Hauptbahnhof oder Opernhaus anfahren.

Park&Ride:

Rothenburger Straße, von dort U2 Richtung Hauptbahnhof

Taxistand: Hallplatz

